



LE COURRIER DES LECTEURS

(et des AUTRES)

lu sur oric@lyghtforce.com

De Hakan Karlsson

Bonjour, n'avez vous pas toujours rêvé d'envoyer à votre meilleur ami une carte postale électronique avec un Jeu-Oric dessus? C'est maintenant possible. J'ai installé un service de carte postale pour vous tous, les fans d'Oric!

Venez visiter ma homepage à <http://come.to/oric> ou à http://www.algonet.se/~hakan_k et voir par vous-même. Les commentaires sont bienvenus.

De Fabrice FRANCES

Bonjour à tous, je suis sur le point de sortir la version finale de **lcc65** (avec virgules flottantes enfin) dans un package " prêt à fonctionner". Mais avant de le mettre "sur le marché", je voudrais que quelques bêtas testeurs jettent un œil dessus, dans les environnements MS DOS et Linux. Si vous êtes volontaires, faites-vous connaître, je vous enverrai le package directement...

De Daniel MONTOYA

<dmontoya@somep.com>

Utilisateur d'ORIC depuis 1984 équipé de MULTIFICHE. Je n'arrive plus à lancer ce programme. Je viens de découvrir par l'intermédiaire de l'émulateur ORIC/PowerMac votre existence. Je recherche en urgence une disquette avec Multifiche et le moyen de transférer mes données vers un PC ou un MAC. Ma configuration devient trop dangereuse pour des données professionnelles.

De Laurent CHIACHIERINI

En réponse au courrier précédent

Bel exemple de fidélité et d'endurance ! Le logiciel en question est-il celui commercialisé par Tran et fonctionnant sur Jasmin ? (C'est le seul dont j'ai connaissance...) Je n'ai pas personnellement ce logiciel en ma possession. A moins que Jean Boileau ne l'ait de son côté, je vous conseille de vous adresser au spécialiste Jasmin du club (qui ne dispose pas d'une adresse email) :

Roger Barbier
332 rue Lecourbe
75015 PARIS

qui pourra peut-être vous fournir le logiciel en question. Par ailleurs, l'utilitaire readdsk permet de lire, sur un PC, des disquettes Oric (y compris Jasmin) pour en faire des fichiers "image disque" exploitables dans l'émulateur Euphoric. Tout cela est disponible sur le site Web suivant :

http://homepage.ensica.fr/oric/emulate_franca.html

Enfin, vous pouvez également poser votre question à la Mailing List Oric (oric@lyghtforce.com) qui compte 140 abonnés ou bien sur le newsgroup **comp.sys.oric**.

Ndlr: Quelqu'un d'autre peut-il aider Monsieur Montoya ? N'hésitez pas à le contacter. Si vous n'avez pas de e-mail, contactez la rédaction qui transmettra.

De Jean David OLEKHOVITCH

Bonjour Dominique, je t'ai préparé deux nouveaux épisodes de "initiation au lisp", je vérifie les exemples et je t'envoie ça, d'ici deux ou trois jours :-)
Avez vous quelques indices sur le nom du nouveau rédac chef?
Et les adhésions, ça va pas mieux?

Rdlr: Super, c'est le réveil de Jean David ? Pour ce qui est du nouveau rédac-Chef, je crois que nous allons manquer cruellement de volontaire. En tout cas une chose est sûre, j'avais dit un an, ce sera un an. Si le club n'est pas capable de générer quelques volontaires pour assurer sa propre survie... bref, je suis contre l'acharnement thérapeutique, mais on n'en est pas (encore) là :-). Si tu es intéressé, je peux te dire que c'est très satisfaisant pour l'esprit de se sentir utile et qu'un an ça passe très vite. Mais au delà d'un an, si personne n'est prêt à prendre le relais, pourquoi, pour qui, se sentir utile ? bref.

IL FAUT QUE NOUS SOYONS CAPABLES DE GERER UNE REDACTION EN CHEF TOURNANTE SUR UN AN.

Pour les adhésions, c'est Alain qui s'en occupe, je n'ai pratiquement aucune info... Pour moi on en était à 49 mais à la dernière visu en juin Jean Boileau m'a dit qu'il avait réussi à faire réabonner sa petite nièce (cousine ?) Et le compte rendu du meeting d'Aleybury laisse entendre que Jon Haworth a réussi à obtenir une nouvelle adhésion britannique, donc ça ferait 51... voilà...

De André CHERAMY

Tu arrêtes le Mag ? Je me disais aussi que c'était trop beau pour durer... Espérons que nous trouverons un repreneur. Merci encore pour le magnifique travail que tu as fait avec le CEO-MAG.

A mon avis, c'est le cœur du CEO... si le MAG tombe, le CEO tombera aussi. Je suis dans une période de grande turbulence professionnelle, ce qui m'empêche de prendre des engagements. Si quelqu'un s'y colle encore un peu, je prendrais le relais dans un an, deux au maximum (si le CEO existe encore à ce moment là).

De Jean David OLEKHOVITCH

(suite)

Ben, pour tout te dire, ça me trotte pas mal dans la tête ; la seule chose qui me retient, c'est mon statut encore "précaire" : je finis mes études en avril prochain, et je suis incapable de savoir ce que je vais faire d'ici un an ; serais je à bosser 12h par jour ou au contraire sans boulot ? bref, ça me gêne un peu de m'engager sans être sûr de pouvoir tenir un an... De plus, je bosse pour l'instant pour un éditeur (Micro Application pour ne pas le nommer), et après avoir passé ma journée sur un traitement de textes, je t'avoue que j'ai un peu de mal à écrire à nouveau, pour le CEO

:-((
Mais bon, il reste encore du temps de réflexion... peut être cela pourrait il passer par une collaboration avec Simon qui me semble assez motivé lui aussi... à moins que le conseil du CEO ne décide d'arrêter le journal, puisqu'ils avaient dit qu'ils arrêtaient si on passait la barre des 50 adhérents (dans le mauvais sens :-((((Bon, à bientôt en tout cas, et bon courage pour finir l'année en beauté ! :-)

De Simon GUYART

Bon, quid de ton successeur ? Je m'inscris au Cnam et je cherche du travail... Impossible d'évaluer le temps de loisir dont je disposerai l'an prochain, à priori peu puisque pas de vacances (eh oui 1er boulot, et à temps complet pour le Cnam), + 9h de cours / semaine et boulot perso... J'avais pensé au pire faire EFFECTIVEMENT (pas comme cette année...) 1 No sur 2 avec toi, mais je ne peux vraiment pas hélas m'engager sur la régularité, et encore une fois tu te taperais tout le boulot, ce n'est pas une bonne solution. Tiens moi au courant des volontaires... S'il y en a...

Rdlr: A priori, assez peu de volontaires ...

De Simon GUYART (suite)

Ca craint tout ça, ça craint pour le journal. En tout cas merci de t'être décarcassé... Ce serait bien dommage que ça s'arrête comme ça... Janvier, ça me laissera le temps de voir mon temps libre à ce moment là mais (eh oui, mais) franchement je n'y crois pas. Plus de journal, plus de club? Houlala...

Rdlr: je dirais même plus, Houlala lala...